



Juillet 1914

## Chronique du Sanctuaire

---

*Mai 1914.*

Salut, beau mois ! viens consoler la terre,  
Viens l'embaumer du doux parfum des fleurs,  
Viens, chaque jour, redire à notre Mère  
L'amour ardent qu'elle inspire à nos coeurs.

Monseigneur Cloutier a adressé à son clergé un circulaire dont voici un extrait, au sujet du Congrès Eucharistique de Lourdes :

“Vous savez que le prochain Congrès Eucharistique se tiendra à Lourdes, du 22 au 26 juillet prochain. Ce Congrès célébré ainsi dans la ville chère entre toutes à la Vierge Immaculée, fera époque dans la série de ces grandes manifestations religieuses en l'honneur de Notre Seigneur Jésus-Christ, pré-